

Des élèves de maternelle se sont opposés à Loos

Ce jeudi 7 février au complexe sportif, les enfants de grande section des classes de Barbara Delcroix et de Christine Caron ont accueilli les élèves de grande section de l'école La Fontaine de Loos pour une rencontre sportive autour de jeux d'opposition. L'après-midi, qui s'est déroulé dans la bonne humeur, s'est achevé autour d'un goûter offert par la municipalité. Une nouvelle rencontre aura lieu en mars pour la classe de Valérie Moura-Danjou qui se rendra à Loos tandis qu'en juin, l'école maternelle recevra Loos et Emmerin autour de l'athlétisme.

